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Keine Krise ungenutzt verpuffen lassen – Teil 3 

 

Ich  möchte noch einiges zu diesem Mikro-Chip sagen: Er ist so groß wie ein Reiskorn 

und kann Unmengen von persönlichen Daten speichern, praktisch über das ganze 

Leben einer Person, wie zum Beispiel finanzielle, berufliche, kriminelle und 

gesundheitliche Informationen etc. Und damit können Menschen vollständig 

überwacht werden. 

 

In diesem Zusammenhang möchte ich Deine Aufmerksamkeit auf einen Mann, 

namens Carl Sanders, lenken, der den ersten implantierbaren Mikro-Chip zur 

Personenidentifikation und -kontrolle mitentwickelte. Als leitender Ingenieur 

beaufsichtigte er ein Team von 25 Personen von insgesamt 150 Personen, die 

gemeinsam im Auftrag der US-Regierung an der Entwicklung dieses Projekts 

arbeiteten. Nachdem der Chip entwickelt war, kam er zum Glauben an Jesus 

Christus. Hier sind einige wichtige Auszüge seiner Botschaft im Zusammenhang mit 

dem Mikro-Chip, die er daraufhin im Jahr 2009 machte. 

 

Die Implantierung eines Mikro-Chips ist eine sehr schnelle und praktische Methode, 

die allmählich von der Gesellschaft akzeptiert wird. Das ist schon in Europa und an 

anderen Orten der Welt der Fall. Als Carl Sanders gläubig wurde, verbrachte er den 

Rest seines Lebens damit, Menschen davor zu warnen, was kommen wird. 

 

Wenn Du Dir jetzt dieses Interview mit ihm anschaust, bitte ich Dich, genau darauf 

zu achten, was er sagt: 

https://www.youtube.com/watch?time_continue=6&v=2u93mB3aH1Q&feature=em

b_logo 

 

„Nachdem ich Christ geworden war, wurden mir all die Zusammenhänge klar, worauf 

alles hinausläuft und was die Bibelprophetie über das Endzeit-Geschehen sagt. Gott 

hat mir dann einige interessante Dinge offenbart und mir dann vor einiger Zeit 

aufgetragen, diese Botschaft weiter zu übermitteln. Aber ich bin davongelaufen, so 

wie einst Jona. Ich wollte das nicht machen. Ich habe mit so vielen Menschen 

zusammengearbeitet, dass ich mir dachte, dass sie sich von mir abwenden würden, 

wenn sie das hörten. Ich wollte über diese Offenbarung nicht viel verlauten lassen, 

weil ich so viel Fördergelder für die Entwicklung des Mikro-Chips bekommen hatte. 

Die wollte ich nicht aufs Spiel setzen. 

 



Ich denke, wenn ich diese Dinge (die Prophezeiungen im Buch der Offenbarung) 

gewusst hätte, während wir die Mikrochips entwickelten, wäre ich auf den Tisch 

gestiegen und hätte gerufen: 'Wir können so etwas nicht 

machen! Dies wird das Malzeichen des Tieres sein!' Als ich entdeckte was dieser 

Mikrochip ist, versuchte ich das Projekt zu stoppen. Wir haben 1,2 Millionen Dollar 

ausgegeben um herauszufinden, welche Stelle des menschlichen Körpers sich für 

diesen Chip am besten eignet. Als wir die Ergebnisse der Studie erhielten stellten wir 

fest, dass es zwei ideale Stellen für diesen Mikrochip gibt: An der Stirne, wo der 

Haarwuchs beginnt oder auf dem Handrücken der rechten Hand. 

 

Der Grund, weshalb diese beiden Stellen ausgesucht wurden, ist die Tatsache, dass 

sich die Lithiumbatterie aufladen muss. Die Batterie hat einen winzigen 

Stromladekreis mit einem Thermo-Element, das bewirkt, dass bei 

Temperaturschwankungen der Strom in die eine oder andere Richtung fließt und 

dadurch die Batterie aufgeladen wird. Wir benötigten somit eine Stelle, an der oft 

Temperaturschwankungen auftreten. Die Stirn ist ein idealer Platz: Wenn man sich 

aufregt, steigt die Körpertemperatur. Die rechte Hand gebrauchen wir häufiger als 

die linke Hand. Wir bewegen sie oft und dadurch entstehen 

Temperaturschwankungen. Also haben wir festgelegt, wo wir diesen Mikrochip 

anbringen sollen. Als wir die Wahl trafen, hatten wir keine Ahnung davon, was die 

Bibel dazu sagt. Erst später entdeckte ich, was in der Bibel darüber geschrieben 

steht. Dann habe ich versucht das Projekt zu stoppen.“ 

 

Über die Verwendung von Lithium in der Batterie sagte Ingenieur Carl Sanders 

Folgendes: 

 

“Ich habe den Arzt gefragt, was geschehen würde, wenn der Mikrochip in Brüche 

gehen oder irgendwie beschädigt würde und das reine Lithium aus der Batterie in 

den menschlichen Körper gelangt. Er antwortete mir: 'Es entsteht eine Infektion, 

eine Wunde'. Ich fragte ihn: 'Was für eine Wunde?'. 

Er antwortete mir, man hätte da eine Wunde, die nicht heilt, wie eine Geschwulst, 

eine schmerzhafte Entzündung. In Offenbarung 16:2 lesen wir von einer bösen und 

schmerzhaften Wunde bei allen Menschen, die das Malzeichen des Tieres tragen. Ich 

weiß nicht, ob GOTT es bewirken wird, 

dass alle diese Chips gleichzeitig zerbrechen werden und alle, die einen tragen, diese 

Wunde bekommen. Aber ich weiß, dass sich das, was ich erfahren habe, 

hundertprozentig mit den Aussagen der Bibel deckt!” 

 

Es wurde Druck gemacht mit der Einführung des Chips. Schon im 

Jahr 2008 haben etwa 450.000 Personen diesen Chip angenommen, und die 

Menschen nehmen die Chips freiwillig an! Auf die Frage, wie weit wir noch von dem 

Einsatz der Chip-Technologie entfernt sind sagte er: 



 

”Viele Christen, mit denen wir ins Gespräch kommen, glauben, dass diese Ereignisse 

weit in der Zukunft liegen und uns noch nicht interessieren müssten. Ich denke, dass 

wir sehr nahe dran sind. Die Dinge ereignen sich Schritt für Schritt. Sie sehen gerade 

die Wirtschaftskrise, den Kampf gegen den Terrorismus. Alles was jetzt noch nötig 

ist, ist ein weiterer Anschlag oder 

mehrere Terror-Anschläge, und der Mikro-Chip wird als eine absolute Notwendigkeit 

dargestellt zur Identifizierung aller Menschen. Ich glaube, dass die Zeit sehr kurz ist. 

Das antichristliche System will uns eine Nummer geben. GOTT gibt uns einen 

Namen. Christen, die in persönlicher echter 

Beziehung zu Jesus Christus stehen, erhalten im Himmel einen neuen Namen (Offbg. 

3:12). Aber der Teufel will uns mit einer Nummer versehen. Ich habe versucht, die 

Menschen davor zu warnen, und wenn ihr noch keine Beziehung zu Gott habt, 

nehmt Jesus Christus als euren persönlichen Retter und HERRN an. All diese 

Prophezeiungen der Bibel, von denen wir gesprochen haben, werden eintreffen.” 

 

Jesus Christus sagt dazu: 

 

Offenbarung Kapitel 3, Vers 12 

„Wer da überwindet, den werde ICH zu einer Säule im Tempel Meines Gottes 

machen, und er wird seinen Platz dort nie wieder verlieren, und ICH werde auf ihn 

den Namen Meines Gottes schreiben und den Namen der Stadt Meines Gottes, des 

neuen Jerusalem, das aus dem Himmel von Meinem Gott herabkommt (21,2), und 

auch Meinen neuen Namen.“ 

 

Offenbarung Kapitel 13, Verse 16-18 

16 Weiter bringt es (das Tier aus der Erde, der falsche Prophet) alle, die Kleinen wie 

die Großen, die Reichen wie die Armen, die Freien wie die Sklaven, dazu, sich ein 

Malzeichen an ihrer rechten Hand oder an ihrer Stirn anzubringen, 17 und niemand 

soll etwas kaufen oder verkaufen dürfen, der nicht das Malzeichen an sich trägt, 

nämlich den Namen des Tieres oder die Zahl (den Zahlenwert) seines Namens. 18 

Hier kann sich wahre Klugheit (Weisheit) zeigen. Wer Verstand besitzt, rechne die 

Zahl des Tieres aus; sie ist nämlich die Zahl eines Menschen(namens), und seine 

Zahl ist sechshundertsechsundsechzig. 

 

Offenbarung Kapitel 14, Verse 9-11 

9 Noch ein anderer, dritter Engel folgte ihnen (den anderen beiden Engeln) nach, 

der mit lauter Stimme rief: »Wenn jemand das Tier und sein Bild anbetet und das 

Malzeichen an seiner Stirn oder seiner Hand annimmt, 10 der wird (soll) gleichfalls 

vom Zornwein Gottes trinken, der ungemischt im Becher Seines Zornes hergestellt 

ist, und wird (soll) mit Feuer und Schwefel vor den Augen der heiligen Engel und 

vor dem Lamm gepeinigt werden; 11 und der Rauch von ihrer Peinigung steigt in 



alle Ewigkeit auf, und sie haben keine Ruhe bei Tag und bei Nacht, sie die das Tier 

und sein Bild anbeten, und alle, die das Malzeichen seines Namens an sich 

tragen!« 

 

Offenbarung Kapitel 16, Verse 1-2 + 10-11 

1 Nun hörte ich eine laute Stimme aus dem Tempel den sieben Engeln zurufen: 

»Gehet hin und gießt die sieben Schalen des göttlichen Zornes auf die Erde aus!« 2 

Da ging der erste hin und goss seine Schale auf die Erde aus; da kamen schlimme 

und bösartige Geschwüre an die Menschen, die das Malzeichen des Tieres an sich 

trugen und sein Bild anbeteten. 10 Nun goss der fünfte seine Schale auf den Thron 

des Tieres aus; da wurde sein Reich verfinstert, und die Menschen zerbissen sich 

die Zungen vor qualvollem Schmerz, 11 lästerten aber trotzdem den Gott des 

Himmels wegen ihrer qualvollen Schmerzen und wegen ihrer Geschwüre und 

bekehrten sich nicht von ihrem (bösen) Tun. 

 

Dieser Mikro-Chip kann mit einer hypodermen Nadel unter die Haut eingeführt 

werden. In der griechischen Originalsprache des Neuen Testaments wird gesagt, dass 

das Malzeichen des Tieres mit einem scharfen Instrument eingestochen oder 

eingestanzt wird. Somit zeigt das Wort Gottes auf, dass das Malzeichen des Tieres 

und die Zahl 666 etwas ist, was in die Haut hineingeätzt wird. Wenn der Apostel 

Johannes heute leben würde, würde er sagen: „Dieses Malzeichen wird in die Haut 

gestanzt.“ Zu seiner Zeit gab es ja noch keine hypoderme Nadeln. 

 

Es gibt allerdings ein Problem mit der Lithiumbatterie, die sich in diesem Mikro-Chip 

befindet. Sie kann schmelzen, explodieren oder sonst irgendwie ihre Funktion 

aufgeben. Metallisches Lithium verursacht Schäden durch Verbrennungen oder 

Alkali-Verätzungen, weil es mit Wasser unter starker Wärmeabgabe Lithiumhydroxid 

bildet; dafür genügt schon die Hautfeuchtigkeit. Dadurch wird beim Träger eine 

schreckliche Entzündung in Erscheinung treten, bei der es sich um ein Hautgeschwür 

handelt. In der Bibel heißt es, dass die Menschen, die während der 7-jährigen 

Trübsalzeit das Malzeichen des Tieres angenommen haben, ein Geschwür 

bekommen. Ich weiß nicht, wie Gott dies bewirken wird, aber Er wird vielleicht auf 

übernatürliche Weise dafür sorgen, dass die Lithium-Batterien kaputt gehen, 

wodurch die Menschen ein großes Geschwür bekommen. In der griechischen 

Originalsprache heißt es, dass jeder von ihnen EIN EINZIGES GESCHWÜR, also eine 

einzige Entzündung, bekommen wird. 

 

Die Wirtschaftskrise, die Welteinheitswirtschaft und die Welteinheitsregierung 

 

Eine Krise, die durch eine Pandemie, wie z. B. das Corona-Virus ausgelöst wird, führt 

unweigerlich zu einem Zusammenbruch der Weltwirtschaft. Dadurch werden die 

Regierungen den Bürgern mehr Rechte wegnehmen. Und dann werden sie ein neues 



Wirtschaftssystem einführen, das sie schon längst vorbereitet haben. (Schau Dir 

dazu UNBEDINGT den deutschen Beitrag vom 21.März 2020: „Ernst Wolff: #Corona 

und der herbeigeführte Crash“ an: 

https://www.youtube.com/watch?v=aYZ2gVs9U7o&feature=youtu.be) 

 

Dennis_Prager, ein orthodoxer Jude und amerikanischer Radiotalkmaster, Journalist, 

Autor und Redner, hat einen sehr guten Einblick. Er schrieb in einem seiner Artikel 

Folgendes: 

 

„Weshalb die Maßnahmen schlimmer sein können als die Krankheit 

 

Zum Zeitpunkt, an dem ich das hier schreibe, sind auf der ganzen Welt 

6 400 Menschen an dem Corona-Virus gestorben. In den USA sind es 68 Personen. 

 

Wir können mit Sicherheit davon ausgehen, dass die Außerbetriebnahme nahezu 

von jedem Teil der Gesellschaft dazu führen wird, dass viele Menschen wirtschaftlich 

ruiniert werden, ihre Ersparnisse aufbrauchen und ihre Groß- und Kleinbetriebe, die 

sie sich Jahrzehnte lang aufgebaut haben, aufgeben müssen. Als wenn das noch 

nicht schlimm genug wäre, treten da auch noch als Nebeneffekt vermehrt 

Depressionen auf, es kommt zu Scheidungen oder anderen persönlichen Tragödien. 

Dass jetzt viele Schulen wochen- oder monatelang geschlossen sind, wird in vielen 

Familien zum Chaos führen, weil sich die Jugendlichen langweilen und berufstätige 

Elternteile zu Hause bleiben müssen. Die Jugendlichen werden diesen 'Hausarrest' 

nicht einsehen, weil junge Menschen kaum durch das Corona-Virus krank werden.“ 

 

Alles, was Menschen sich aufgebaut haben, wird ihnen ganz plötzlich genommen. Sie 

dürfen jetzt noch nicht einmal einen Gottesdienst besuchen. Viele Gebäude sind da 

nur gemietet. Somit geraten die Pastoren auch in große Schwierigkeiten, und es wird 

ihnen unmöglich gemacht, ihre Arbeit zu tun. Man muss das Ganze auch einmal von 

der wirtschaftlichen Perspektive aus betrachten. Was wird da den Menschen 

angetan! 

 

Größtenteils ältere Menschen mit Vorerkrankungen an der Lunge sind am Corona-

Virus gestorben. Dennoch werden ganz plötzlich Kinder und Jugendliche zu Hause 

eingesperrt, und das ganze gesellschaftliche Leben wird eingestellt, so dass man 

voneinander einen Mindestabstand von 2 m einhalten muss, ansonsten wird ein 

hohes Bußgeld (bis zu 25 000 Euro) fällig. Und das alles, um die Ausbreitung des 

Virus zu verhindern. In den überforderten Krankenhäusern wird beschlossen, dass 

Menschen über 60 nicht mehr behandelt werden. 

 

Dennis Prager schreibt weiter: 

 



„Die Langzeit-Auswirkungen sind möglicherweise noch viel schlimmer als die 

Krankheit selbst. Es bleibt allgemein selten nur bei wirtschaftlichen Krisen. Um dazu 

ein dramatisches Beispiel anzuführen, will ich erwähnen, dass die Nazis nur deshalb 

an die Macht kamen, weil es eine Wirtschaftskrise gab. Sie war neben der 

Niederlage beim Ersten Weltkrieg, dem Versailler Vertrag und dem Anti-Semitismus 

der Hauptgrund. Den Erfolg bei den Umfragen hatten die Nazis in erster Linie der 

Weimarer Wirtschaft zu verdanken. Kommunistische Parteien sind in einer robusten 

Wirtschaft nicht sehr beliebt. Aber sie wirken verlockend, wenn Menschen unter 

wirtschaftlichen Nöten zu leiden haben. 

 

Nur Gott weiß, wohin die wirtschaftliche Verlagerung und die Außerbetriebnahme 

der amerikanischen Wirtschaft und überall in der westlichen Welt hinführen wird. 

Ich will hier keine kommunistische oder Nazi-Vorherrschaft vorhersagen, aber ein 

wirtschaftliches und politisches Desaster wird wahrscheinlicher sein als eine 

Gesundheitskrise.“ 

 

Wenn Regierungen wegen einer möglichen Gesundheitskrise anordnen können, dass 

die Gesellschaft aufhören soll zu funktionieren, bis hin zu Schließungen von 

Restaurants, Betrieben und Schulen, ist die Wahrscheinlichkeit sehr hoch, dass ein 

demokratischer amerikanischer Präsident zusammen mit dem Kongress in ähnlicher 

Weise den Notstand ausrufen und autoritäre Gesetze durchsetzen wird, um das zu 

verhindern, was er als eine größere existentielle Bedrohung für das menschliche 

Leben ansieht, wie zum Beispiel die so genannte „Globale Erwärmung“. 

 

Ich denke, dass Dennis Prager Recht hat mit dem, was er gesagt hat. Eine 

Gesundheitskrise könnte zu einer Wirtschaftskrise führen, die weit schlimmere 

Auswirkungen hat. Dadurch werden die Regierungen oder die Globalisten mehr 

Kontrolle über die Wirtschaft haben. 

 

Was passiert, wenn man Fiatgeld in die Wirtschaft hineinpumpt, das keine 

Absicherung hat? Dann wird der US-Dollar ins Uferlose fallen, und es wird dasselbe 

passieren wie in der Weimarer_Republik, wo das Geld nichts mehr wert war. Somit 

wird in solchen Situationen die Währung abgewertet. Man macht bewusst oder 

unbewusst genau das, was nötig ist, um den US-Dollar zu vernichten, um eine Krise, 

wie zum Beispiel die, welche durch den Corona-Virus entstanden ist, zu verhindern. 

Aber dadurch wird die Weltwirtschaft zusammenbrechen. Und das wird die 

Menschen dazu veranlassen, sich auf eine digitale Währung und schließlich auf eine 

Welteinheits-Währung einzulassen, wobei die Ein- und Verkäufe überwacht werden. 

 

Man sagt schon, dass es nicht gesund sei, Bargeld oder Wechselgeld weiterzugeben, 

weil sich darauf Viren befinden könnten. „Dadurch könnten Krankheiten übertragen 

werden“, heißt es. Deshalb zieht man es aus angeblich „gesundheitlichen 



Gründen“ in Erwägung, das Bargeld vollkommen abzuschaffen. Dieses Argument 

veranlasst die Menschen dazu, sich eine digitale Währung zu wünschen, die 

natürlich keine Krankheit übertragen kann. Schließlich werden sie auch eine 

Welteinheits-Währung akzeptieren. Darauf wird bereits hingearbeitet. 

 

Und das ist genau das, was in der Bibel vorhergesagt ist. Du musst verstehen, dass 

das, was gerade auf der Welt geschieht, „beispiellos“ ist. Dieses Wort hört man jetzt 

überall in den Medien und Tatsachenberichten. Das ist auch wirklich so. 

 

Man muss sich nur anschauen, wie Menschen bei einer Gesundheitskrise reagieren. 

Sie geraten in Panik, selbst Christen bekommen Angst. Aber in Panik zu geraten, ist 

vollkommen unangemessen. Denn Panik macht die ganze Sache nur noch schlimmer. 

Im Vergleich zur Corona-Krise ist man  wegen AIDS, SARS, Ebola, der Schweine-

Grippe oder irgendeinen anderen Krankheit interessanterweise überhaupt nicht in 

Panik geraten. Wieso im Fall des Corona-Virus? 

 

Was ist jetzt so einzigartig, dass ganz plötzlich die gesamte moderne globale 

Gesellschaft lahmgelegt werden muss? Ganz einfach, weil nun die Bühne bereitet 

wird für diejenigen, die sich die Globalisierung wünschen. Deshalb wird alles daran 

gesetzt, um Menschen zu überwachen. 

 

Laut Bibel wird es zu einer Welteinheits-Regierung, zu einer Welteinheits-Wirtschaft 

und zu einem bargeldlosen System kommen. Ich wünsche mir, dass die Christen sich 

mehr mit der biblischen Prophetie beschäftigen, damit sie ein größeres Bild 

bekommen. Die Mächte der Finsternis machen gerade Überstunden, um all das 

herbeizuführen, was in der Bibel vorhergesagt ist. Und die geistig Wiedergeborenen 

sitzen in der ersten Reihe und sehen die Abwärts-Entwicklung. 

 

• Was macht das mit uns Christen? 

• Fürchten wir uns, wenn wir das alles beobachten? 

• Könnte es möglich sein, dass sich hier gerade die Welteinheits-Regierung mit 

ihrem Welteinheits-Wirtschaftssystem formt? 

 

Ja, natürlich. Uns wird in der Bibel gesagt, dass wir vor der 7-jährigen Trübsalzeit 

entrückt werden. Aber jetzt sehen wir schon, wie die Wirtschaft in Amerika 

zusammenbricht, und das alles auf ein globales System hinauslaufen wird. Darüber 

sollten wir Christen nicht beunruhigt sein, sondern Zuflucht bei unserem HERRN 

nehmen und uns sagen: „Jesus Christus hat das alles vorausgesagt, und es geschieht 

jetzt.“ Das ist ein Grund, um Ihm noch mehr in dieser Zeit zu vertrauen, weil Er das – 

als Vertreter des himmlischen Vaters auf Erden – vorausgesagt hat. Da braucht es 

nicht mehr viel Glauben; denn jeder Mensch sieht ja gerade selbst, was jetzt auf der 

Welt passiert. 



 

Diejenigen, die sich mit biblischer Prophetie auskennen, wissen, dass genau das 

passiert, was nach dem Ratschluss Gottes geschehen soll. Und das stärkt unseren 

Glauben und ermutigt uns sogar. Bis zur Entrückung sollten wir dem HERRN auf der 

Erde dienen, indem wir evangelisieren, Menschen zu Jüngern und Jüngerinnen von 

Jesus Christus machen und alles tun, wozu wir in der noch verbleibenden Zeit von 

Gott berufen sind. Wir sollten es unter allen Umständen vermeiden, in den Angst- 

und Panik-Modus zu geraten. Wir sollten in diesem Sinn aus jeder Krise das Beste 

machen. 

 

Während der Corona-Krise haben viele Chinesen in ihrem Land das Evangelium 

verbreitet. Da haben sie mehr Menschen erreicht wie jemals zuvor. Und das sollten 

wir bei jeder Art von Krise auch tun, sei es durch das Internet, durch Blogs oder 

durch Telefonate mit unseren Freunden und Verwandten. 

 

Und bei alledem sollten wir niemals vergessen, was uns Jesus Christus sagt: 

 

Lukas Kapitel 21, Vers 28 

„Wenn dies nun zu geschehen BEGINNT, dann richtet euch auf und hebt eure 

Häupter empor; denn eure Erlösung naht.“ 

 

FORTSETZUNG FOLGT 

 

Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 

 

Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache 

 


